

CAMPAGNE CONTRE LA FAIM

Mercredi 4 Mars 1970 à 18 h. 30

Église Saint-Maurice à Lille

Messe des Jeunes

avec la participation du Banjo-Orkest du collège de Menin

Devant l'angoisse que suscite un monde injuste, des jeunes s'engagent dans la violence, d'autres croient trouver une issue dans la fuite.

Jeune Chrétien, nous te proposons d'agir dans le cadre de la Campagne contre la Faim et aussi de t'unir aux supplications et aux prières de cette Messe.

Pour que notre Assemblée soit unie et priante, on répètera les chants dès 17 H 45.